

BOLETIN DE PRENSA 043

Guaranda, 12 de mayo de 2023

Facultad de Ciencias Administrativas arrancará su nuevo ciclo académico



La Facultad de Ciencias Administrativas, Gestión Empresarial e Informática de la UEB, arrancará el 16 de mayo de 2023, el nuevo ciclo académico mayo-septiembre 2023, para lo cual autoridades, coordinadores, empleados y trabajadores, tienen todo listo para recibir con alegría a los señores estudiantes a clases, luego de haber cumplido con el proceso de matriculación.

A través de un recorrido el Dr. Henry Vallejo, decano de la Facultad, verificó varios aspectos que se requiere estén en óptimas condiciones, para recibir a los estudiantes de: Administración de Empresas; Contabilidad y Auditoría; Mercadotecnia; Turismo y Hotelería; Comunicación; Software y Emprendimiento e Innovación Social (híbrida), para que cuenten con los espacios, equipos y la tecnología correspondiente, las carreras y ciclos que asistirán a clases de manera presencial.

FACAGEI, da la cordial bienvenida a nuestros estudiantes, razón de ser de nuestra institución.

Edición: Mariana García
Comunicadora Social